## Actualidad

## Filial de Ecopetrol rechaza ola de atentados contra oleoducto Caño Limón – Coveñas

Según la empresa de transporte de hidrocarburos, en los recientes días se registraron siete atentados contra la infraestructura petrolera.



La compañía Cenit, filial de Ecopetrol, rechazó nuevamente las acciones ilícitas y violentas que se han registrado en la reciente semana contra el oleoducto Caño Limón – Coveñas. Foto: Colprensa / EXTERNO













Cristian Medina 21/09/2020 - (hace 8 horas)

La compañía Cenit, filial de Ecopetrol, rechazó nuevamente las acciones ilícitas y violentas que se han registrado en la reciente semana contra el oleoducto Caño Limón – Coveñas y que, según la misma, ponen en riesgo la integridad de las poblaciones, generan graves consecuencias al medio ambiente y afectan las actividades de la industria petrolera.

Según confirmó la empresa de transporte de hidrocarburos, durante los últimos días se han registrados siete atentados contra la infraestructura petrolera. Además, precisó que en la vereda Islas de Bojabá, en el municipio de Saravena, sujetos armados intimidaron al personal de la empresa contratista Metalpar que adelantaba algunos trabajos de reparación. Así, los inescrupulosos obligaron a los operadores de la retroexcavadora que se encontraba en el lugar a hacer un apique para ubicar la tubería.

Seguido a esto, se presentó una fuerte explosión en el lugar, ocasionando pérdida de contención de hidrocarburos debido a la rotura de la tubería.

La compañía igualmente reportó dos explosiones más en Las Acacias, en el municipio de Arauquita, y en cercanías de la Planta Banadia.

Cenit confirmó que luego de conocer las situaciones registradas, procedió a activar los respectivos planes de contingencia, instaló los puntos de control para proteger las bocatomas de los acueductos e informó a las autoridades competentes.

A las zonas de los atentados, llegó el Ejército Nacional para garantizar la seguridad de los trabajadores de Cenit.

Se debe recordar que estos hechos se sumaron a los registrados en las veredas la Pesquera y la Ceiba en el municipio de Arauquita, al igual que a los registrados en la vereda la Pava en el municipio de Saravena, en los cuales respectivamente se afectó la integridad del oleoducto y se ocasionó rotura de la tubería con afectación sobre la capa vegetal.

Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

Finalmente, Cenit rechazó una vez más este tipo de acciones.



**Últimas Noticias** 



Ruth Bader Ginsburg me dio dignidad, fue una mujer increíble: Lilly



Era una mujer misteriosa, una sombra: Arthur Raphael Miller sobre la juez Ginsburg



"La juez fue un referente para las mujeres, en especial para las del Derecho":

Pilar Llop